

# Das Haus voller Festivitäten

**REICHENBACH Am Wochenende wurde das Pro Senectute Haus mit verschiedenen Anlässen eingeweiht. Die Begeisterung über den gelungenen Neubau ist gross. Viele Besucher nutzten die Gelegenheit einer Führung.**

KATHARINA WITTWER

Das Pro Senectute Haus in Reichenbach ist seit gut einem Monat bewohnt und in Betrieb. Personal und BewohnerInnen wissen inzwischen, wo was zu finden ist. Die Begeisterung für die neuen Räume und für die technischen Möglichkeiten ist gross.



## BILDERGALERIE

Mehr Bilder vom  
Tag der offenen Türe  
finden Sie unter

[www.frutiglaender.ch](http://www.frutiglaender.ch)

Mit Tagen der offenen Türe stand das vergangene Wochenende ganz im Zeichen der Interaktion mit allen Interessierten. War am Samstag eher Volksfeststimmung angesagt, ging es am Sonntag feierlich zu. Der eindrückliche Einweihungsgottesdienst von Pfarrer Markus Lemp stand unter dem Motto «I ha ne Troum». Musikalisch umrahmt wurde die Feier von Ruth Stäger am Klavier und vom Jodlerklub Flühblüemli Kiental. Der Traum eines neuen Daheims ist für die BewohnerInnen inzwischen in

Erfüllung gegangen. Beim anschliessenden Brunch waren alle Plätze besetzt, und sämtliche mitarbeitenden und freiwilligen HelferInnen hatten alle Hände voll zu tun.

Der Besucherandrang war an beiden Tagen gross. Die Führung durchs Haus, welche einen Blick hinter die Kulissen

zuliess, stiess auf reges Interesse. Chrige Amstutz auf dem Alphorn und Kinder der Musikschule MUSIKA an Klavier, Saxophon und Gitarren gaben zur Freude aller Anwesenden ein Ständchen.

Mehr zum Pro Senectute Haus Reichenbach finden Sie in unserer Web-Link-Übersicht unter [www.frutiglaender.ch](http://www.frutiglaender.ch).



Beim Sonntagsbrunch war der Andrang gross.

BILD KATHARINA WITTWER